



## Anfrage

**Amt:** Amt für Kultur, Sport und Öffentlichkeitsarbeit  
**Vorl.Nr.:** F/2016/0109  
**Datum:** 08.11.2016

**TOP:** \_\_\_\_\_  
**Anlage Nr.:** \_\_\_\_\_

Gremium	Sitzung am	Öffentlich / nicht öffentlich
Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss	21.11.2016	öffentlich

### Tagesordnung

Versorgung öffentlicher Gebäude mit Defibrillatoren,  
Anfrage der Fraktion Die Unabhängigen vom 21.09.2016

### Anfragentext

Soweit bekannt befinden sich in folgenden städtischen Räumen Defibrillatoren

- Rathaus (Neubau)
- Städtisches Gymnasium
- Turnhalle des Gymnasiums
- Gesamtschule Hennef Meiersheide
- Mehrzweckhalle Meiersheide
- Turnhalle der GGS Uckerath
- Fritz-Kuchenmeister-Halle
- Gesamtschule Hennef-West, Wehrstraße

Über Gebäude, die sich nicht im Verantwortungsbereich der Stadt befinden, kann nichts gesagt werden.

Es ist ratsam, weitere städtische Gebäude mit Defibrillatoren auszustatten. Aufgrund der besonders Intensiven Nutzung der Meys Fabrik soll hier kurzfristig ein Defibrillator angeschafft werden. Darüber hinaus ist es sinnvoll, vorrangig weitere Sporthallen mit Defibrillatoren auszustatten. Dies soll wie bisher in Zusammenarbeit mit dem DRK erfolgen.

Der StadtSportVerband hat am 27.10.2016 eine Empfehlung für eine Priorisierung vorgelegt, die anlässlich der für Frühjahr 2017 vorgesehenen planmäßigen Standortgespräche in den

städtischen Sportstätten, die das Amt für Kultur und Sport mit dem Amt für Gebäudemanagement, Vereinen, Sportlehrern und dem StadtSportVerband durchführt, im Einzelnen beraten werden kann.

Hennef (Sieg), den 09.11.2016

Klaus Pipke  
Bürgermeister

Anlagen:  
Anfrage der Fraktion Die Unabhängigen  
Anschreiben des Stadtsportverbandes an das DRK-Hennef